

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa pola komunikasi organisasi yang digunakan oleh resimen mahasiswa di IAIN Antasari Banjarmasin adalah pola bintang dan pola rantai. Pola bintang digunakan untuk berkomunikasi secara umum, dimana atasan bebas berkomunikasi kepada bawahan dan bawahan bebas berkomunikasi kepada atasan tanpa perantara orang lain. Pola rantai digunakan untuk berkomunikasi secara mendalam, dimana komunikasi ini terjadi pada saat rapat ingin mengadakan sebuah kegiatan. Selain pada saat rapat pola ini juga digunakan dalam penyampaian informasi yang sifatnya pengumuman dari satu divisi sehingga harus melalui divisi lain untuk menyampaikan keseluruhan anggota lainnya.

Komunikasi ini dapat berjalan dengan baik karena adanya keterbukaan antara atasan dengan bawahan dan bawahan dengan atasan. Komunikasi dari atasan kepada bawahan adalah penyampaian informasi mengenai pelaksanaan kerja, instruksi dan penyampaian motivasi. Sedangkan komunikasi dari bawahan kepada atasan adalah menyampaikan laporan kerja, saran-saran dan keluhan yang dirasakan. Komunikasi di resimen mahasiswa di IAIN Antasari Banjarmasin juga menggunakan komunikasi formal dan informal. Komunikasi yang disampaikan antar anggota berupa pengkoordinasian kerja, tugas-tugas dan pemecahan

masalah yang ada dalam organisasi. Berorganisasi mengenai tugas para anggota juga berkomunikasi secara informal mengenai diri mereka, hal tersebut dilakukan untuk menciptakan, membentuk dan memelihara hubungan sosial dan keakraban dalam lingkungan kerja sehingga dapat menciptakan komunikasi yang positif.

Di dalam komunikasi menurut Islam seperti yang diterapkan dalam Alquran dan hadits Nabi. Seorang anggota resimen mahasiswa dalam berbicara atau berkomunikasi baik itu sesama anggota, bawahan, atasan harus dengan baik, benar, jujur, lemah lembut dan mudah dimengerti agar tidak membuat anggota yang lain salah paham dengan kata-kata yang dibicarakannya.

B. Saran-saran

Dari uraian yang dikemukakan dan fakta yang ditemukan, maka saran-saran penulis sebagai berikut:

1. Pertahankan pola bintang untuk penyampaian informasi, karena dengan pola komunikasi yang sudah ditetapkan akan membuat suasana organisasi menjadi lebih positif, dan jika suasana organisasi positif maka kenyamanan akan dirasakan oleh para anggota yang pastinya kinerjanya pun akan menjadi lebih baik sehingga tujuan-tujuan yang belum tercapai dapat dicapai.

2. Untuk penyampaian informasi dapat juga disampaikan oleh saksi humas karena humas berfungsi juga untuk menyebarkan informasi dalam lingkup internal.
3. Kepada seluruh anggota resimen mahasiswa IAIN Antasari Banjarmasin untuk selalu menjaga komunikasi dengan pimpinan atau ketua, dengan bawahan atau dengan sesama anggota, karena dengan ini semua tujuan yang diharapkan akan tercapai.